

にたさこ日記(令和5年度 第5週)

5月15日(月) 運動会練習(4年生)

4年生はリレーの練習をしていました。前の走者が走って来る順番にインコーナーに並ぶ「コーナートップ」の練習をしています。4年生は走り方もカッコよくなりました。どのチームもバトンをしっかりつないでほしいですね。



5月12日(金) 運動会練習(2年生)

今週は朝から暑い日が続きました。2年生が団体競技の練習をしていました。途中に置かれているコーンを回りながら往復する競技です。1度試走してみて、チームで作戦を立てました。



5月11日(木) 3年生 町たんけん その1

連休明けはよい天気が続いています。この日は3年生が学校から⇒唐人屋敷通り⇒湊公園⇒大徳寺公園を回って学校に戻りました。初夏を思わせるような昼間の暑さでしたが、子どもたちはそれぞれに発見があったようです。



5月10日(水) 全校応援練習2

心の時間に2度目の応援練習がありました。今回は白組が運動場、赤組が体育館で行いました。ひとつひとつの動きや流れを確認していきました。どちらの組も5、6年生の応援団長がリーダーシップを発揮していました。



5月9日(火) 1年生 給食が始まって3週間

1年生の給食が始まって3週間近くが経ちました。子どもたちは給食列車の並び方や配膳の仕方にもずいぶん慣れてきました。使った後の給食エプロンのたたみ方も上手に出来るようになってきました。



5月8日(月) 運動会練習

ゴールデンウィーク後半の5連休が終わり、今日から運動会の練習も本格的に始まりました。運動場では1年生が「かけっこ」の練習をしていました。みんなゴールまで懸命に走っていました。



5月2日(火) 運動会 全校応援練習

5月に入り、運動会に向けての子供たちもボルテージも上がってきました。この日は昼休み後の時間を使って赤組、白組それぞれの全校応援練習をしました。各組の5、6年生の応援団が作った応援プログラムを一生懸命覚えていました。どちらも気合十分です。

